

# *Se reafirma Bolivia como líder de crecimiento económico en Sudamérica*

---



La Paz, 5 ago (RHC) Bolivia reafirma su posición como líder de crecimiento económico en Sudamérica, tras el resultado de las políticas implementadas desde 2006 por el gobierno del presidente Evo Morales.

Durante una entrevista a medios de prensa local, el viceministro de Tesoro y Crédito Público, Sergio Cusicanqui, manifestó que en un año caracterizado por la desaceleración en las economías del área, esta nación del altiplano presenta una proyección de crecimiento del cuatro por ciento.

Al citar los datos de una proyección actualizada de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), la autoridad destacó que este país mantiene el dinamismo económico y liderazgo en crecimiento, principalmente en la región.

En ese sentido, se refirió al modelo económico social comunitario productivo implementado por el Ejecutivo el cual ha permitido, a través de la nacionalización de los recursos naturales, generar este crecimiento económico sostenido.

Según explicó, el modelo económico social comunitario productivo tiene entre sus fortalezas el haber sido diseñado por profesionales bolivianos, por lo que se adapta y responde a las necesidades de la economía nacional.

El titular detalló que todo lo trabajado en términos de crecimiento económico debe estar vinculado a resultados sociales y reflejarse en el mejoramiento de las condiciones de vida de la población.

Datos oficiales revelan que la economía boliviana creció un promedio de 4,9 por ciento de 2006 a 2017, período en el que más de tres millones de personas salieron de la pobreza.

A través del programa Bolivia Cambia Evo Cumple, por ejemplo, se ejecutaron entre 2007 y julio de 2018 un total de ocho mil 797 obras en las áreas de educación, deportes, vial, productiva, saneamiento básico y riego, así como en infraestructuras sociales y de salud.

En mayo, la agencia estadounidense de calificación de riesgo Standard & Poor's destacó el crecimiento económico de Bolivia con una perspectiva estable, en un entorno internacional adverso.

De acuerdo con el Ministerio de Salud, la cifra ofrecida por esa entidad confirmaba los pronósticos de organismos como el Fondo Monetario Internacional (4,0 por ciento), la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (4,3) y el Banco Mundial (4,0), según los cuales, Bolivia se ubicaría nuevamente como el país con mayor crecimiento económico de Sudamérica este 2019.

El reporte de la calificadora refirió también que la actividad económica en el Estado Plurinacional continuará con el apoyo de proyectos de inversión, los cuales se contemplan en el Plan de Desarrollo Económico y Social.

Este plan se elabora sobre la base de la Agenda Patriótica 2025, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los bolivianos mediante el desarrollo económico, social, sin exclusiones y con igualdad.

Precisamente, la llamada Agenda Patriótica o del Bicentenario (programa de desarrollo del actual Gobierno para el año 2025, en homenaje a los 200 años de la fundación de Bolivia) prevé la profundización de esas conquistas para lograr una sociedad y un Estado más incluyente, participativo, democrático, sin diferencias de clases y sociales. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/198072-se-reafirma-bolivia-como-lider-de-crecimiento-economico-en-sudamerica>



**Radio Habana Cuba**